1 · Ni un asiento quedaba libre en el salón del Palacio de Congresos donde se celebró la gala de los premios San Juan de FEDA, con una afluencia de unos 600 asistentes. 2. Julián Jareño y sus patrocinadores. 3 · Samanta del Rincón, José Ramón y Juan Martínez. 4 · José Manuel Candela, Manuel Berenguel y Víctor Peralta. 5 · Nacho Hernando, Joaquín Serena y José Miguel Sánchez. 6 · Miguel Ángel Escalante y Gema Sánchez-Muliterno. 7 · Santiago Cabañero y Dolores Andújar y Yolanda Morote. 8 · Francisco Javier Martínez y Blas Cano. 9 · César María Duro y Javier Cuadrado Ayuso. 10 · Dionisio Gómez, Ricardo Beléndez y Antonio Álvarez. 11 · Miguel Ángel Franco y Gonzalo Nieves Rodenas. 12 · El representante de la Fundación laCaixa e Inocente Jiménez, presidente de la Asociación Desarrollo. 13 · Emilio Sáez y Miguel Requena. 14 · Antonio González, Santiago Cabañero y Artemio Pérez. 15 · Herminio Molina, Cristina Díaz, Fran Martínez y Artemio Pérez. / ARTURO PÉREZ





























Festival de Circo, que «que es el cuarto más importante del mundo y se celebra en el único Teatro Circo que queda».

El Premio a la Iniciativa Emprendedora fue para Gonzalo Nieves Ródenas, del Grupo Candela, bajo el patrocinio del Banco Santander. Gonzalo Nieves Ródenas agradecía el reconocimiento y dedicó el premio a su madre «que hace 40 años decidió ser, en La Roda, madre soltera y empresaria».

El premio a la responsabilidad social, que lleva aparejada una dotación económica, fue para la Asociación Desarrollo Autismo Albacete, gracias al patrocinio de Fundación laCaixa. Su presidente, Inocente Jiménez, lo recogió, y dedicó el galardón a los trabajadores y usuarios.

El galardón al Mérito Empresarial lo recogía Andrés Requena Puche, de Frutas y Turrones San Andrés. Con la colaboración del Ayuntamiento, de ahí que fuera Emilio Sáez, el encargado de entregarlo. Andrés Requena dio las gracias a su familia que «siempre han sido mi apoyo incondicional», así como a los trabajadores y al Ayuntamiento y el pueblo de Tobarra «por la acogida que nos brindan».

El presidente de la Diputación Provincial de Albacete y del Consorcio Cultural Albacete, Santiago Cabañero, fue el encargado de recoger la mención del jurado para Cultural Albacete, que entregó el presidente de FEDA, junto a Antonio González, director de Relaciones Institucionales de Globalcaja. Cabañero dijo que es un premio para toda la provincia, reconociendo además que «Cultural Albacete es el mejor instrumento cultural que hay en este país».

La mención especial del jurado fue para restaurante Maralba, de Almansa, con la que colabora la Fundación Globalcaja Albacete. El chef Fran Martínez y la sumiller Cristina Díaz recogieron la distinción emocionados por «recibir un premio de nuestra provincia donde tanto se nos valora» y además «en un año que cumplimos 20 años llevando la cocina manchega y Mediterránea a todos los rincones del país».

Tras la entrega de todos los reconocimientos tomó la palabra el consejero de Fomento en funciones, Nacho Hernando, que animó a todos los empresarios a seguir confiando en las bondades que tiene nuestra tierra «para seguir generando riqueza y puestos de trabajo». Afirmó que «para el Gobierno del presidente Emiliano García-Page es importante seguir apoyando a España, defendiendo los intereses de Castilla la Mancha y de Albacete y su provincia, de la mano, como hasta ahora, de los empresarios y empresarias de la región», apuntó Hernando.

Fue Emilio Sáez, como alcalde en funciones el viernes por la noche el encargado de clausurar y poner el broche de oro a esta gala, destacando que «lo que hoy hemos visto aquí es un ejemplo del empresariado que tenemos en la provincia». Elogió a FEDA, de la que dijo es un referente como organización empresarial y «esta ciudad y la provincia está en deuda con la Confederación empresarial».